

travail intitulé : *Topographie ancienne de l'Hôtel-Dieu ; l'Aumônerie, les Cimetières, les Deux Madeleines et le Tiercelet*. L'orateur expose qu'à l'occasion de travaux entrepris récemment dans la cour Bonnet à l'Hôtel-Dieu, on a découvert les restes d'un ancien cimetière, dont aucun document écrit ne rappelait le souvenir, mais dont l'existence est fort ancienne. Quand les Frères Pontifes entreprirent la construction du pont du Rhône à la fin du XII^e siècle, ils furent autorisés à créer un hospice avec un cimetière. Mais à côté de cet hospice existait aussi un bâtiment appelé *Aumônerie*, où l'on centralisait les dons et les offrandes pour l'édification du pont du Rhône. Or, le personnel, attaché au service de l'Aumônerie était nombreux et l'on comprend qu'il ait eu, comme toutes les autres maisons religieuses, son cimetière particulier. Et telle est l'origine de celui dont on vient de retrouver les restes. Car celui qui était annexé à l'infirmerie des Frères Pontifes était situé plus au nord, près de la rue Grolée, et il ne fut supprimé qu'à la fin du XVII^e siècle et c'est depuis cette époque que l'Hôtel-Dieu établit son lieu de sépulture dans le cimetière de la Madeleine, à la Guillotière.

Séance du 30 mars 1897. — Présidence de M. Beaune. — M. H. Mollière présente, au nom de M. P. de Bouchaud, un volume de poésies, intitulé : *Les Mirages*, dont il fait un compte rendu sommaire, en signalant les pièces les plus remarquables (v. p. 345). — M. Charles André annonce qu'il vient de reprendre ses ascensions aérostatiques, pour étudier l'électricité atmosphérique. Les observations faites au cours de la première ascension, qui a eu lieu le 24 mars, ont confirmé les résultats déjà obtenus pour s'assurer des forces de l'électricité atmosphérique. Puis il communique trois mémoires, dont il donne l'analyse : 1^o Un mémoire de MM. Lecadet et Luizet, sur les éléments du magnétisme terrestre à Lyon, en 1896. Depuis le commencement de 1896, l'étude de ces éléments a lieu régulièrement chaque semaine, ce qui prévient les erreurs commises quand cette étude n'a lieu que chaque mois. 2^o Un mémoire de M. Luizet, météorologiste-adjoint à l'Observatoire de Lyon, ayant pour titre : *Contribution à l'étude des lois générales de la déperdition de l'électricité*, et 3^o un mémoire de M. Guillaume sur les observations du soleil, faites à l'Observatoire de Lyon, en 1896. — M. le Président rappelle que, depuis sa dernière réunion, l'Académie a eu le regret de perdre l'un de ses membres les plus distingués, en la personne de M. Alexandre de Lagrevol, conseiller honoraire à la Cour